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1 Begrüßung

Als Protokollführerin wird Jessica Plaßmann bestimmt.

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Annika Kiefer eröffnet die Sitzung um

13:08 Uhr.

Der Versammlungsort ist das Büro und der Discord-Server des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Die folgenden Mitglieder des AStA sind anwesend: Ahmad Alwahab, Omar Khout, Annika Kiefer,

Marvin Kosmund, Tobias Lotz, Jessica Plaßmann, Katharina Ingrid David & Nicolas Schuler

Die folgenden Mitglieder des AStA fehlen unentschuldigt: Janis Koslowski, Heidi Meyenberg & Do-

minik Petersdorf

Es sind keine Gäste anwesend.

2 Anträge

Es liegen keine Anträge vor.

3 Protokollannahme

Die Protokolle 218 und 219 wurden angenommen.

4 Berichte

4.1 Finanzen

ImAugust oder Septemberwird nochmal eine Finanzschulung stattfinden, dawir für 3 Fachschafträte

eine benötigen.

Zur Finanzprüfung kann aktuell noch nichts gesagt werden.

4.2 Gründung der Bundesstudierendenvertretung abgebrochen

EineBundesstudierendenvertretungwird es imnächsten Jahr unterBeteiligungdesLandesRheinland-

Pfalz nicht geben.
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5 Ersti-Begrüßung

Die wird stattfinden, aber es gibt noch keinen offiziellen Termin. Es wirdMittwoch, der 04.10. festge-

halten. Wir versuchen Sponsorings zu bekommen und würden für Getränke z.B. Bitburger und Fritz

anfragen. Weiterhin möchten wir anstelle von Würstchen und Schwenkern nur Würstchen anbieten.

Ggf. wird es auch Maiskölbchen geben, aber die gingen in den vergangenen Jahren nicht gut weg.

6 Tagung

Die Tagung planen wir für gegen Ende September ein (Vor dem Semesterstart). Wir wollen eine Sit-

zung und eine Inventur machen und über das kommende Semester sprechen, daher wird die Tagung

etwas länger dauern. Annika erstellt eine Doodle-Umfrage wegen des Termins. Über den Terminwird

anhand der Umfrage auf der nächsten Sitzung (Ende August/Anfang September) entschieden.

7 Sonstiges

Marvin wirft ein, ob wir eine interne oder externe Weihnachtsfeier abhalten möchten, da die Weih-

nachtsfeier im FB Technik vermutlich nicht stattfinden wird.

Annika Kiefer schließt die Sitzung um 13:36 Uhr.
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8 Bestätigung des Protokolls

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie die Protokollführerin dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Annika Kiefer Jessica Plaßmann

(Vorsitzende) (Protokollführerin)
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